

COMPETICIONES

La FEB aplaza el inicio de la segunda división femenina a falta de los test rápidos

La segunda división femenina de baloncesto arrancará una semana más tarde de lo previsto, después de que la Federación vea “falta de garantías” para cumplir con el protocolo.

Palco23
1 oct 2020 - 10:57



La Liga Femenina 2 (LF2) no arrancará este fin de semana. La Federación Española de Baloncesto (FEB) ha decidido aplazar una semana el inicio de la competición tras constatar “la falta de garantías sanitarias”.

La competición debía arrancar este fin de semana con la primera jornada, pero la FEB considera que “no se puede cumplir con lo dispuesto en el protocolo de refuerzo” realizado por la propia federación.

De hecho, la entidad asegura en un correo electrónico enviado a los clubes ayer por la tarde, que al no poder “garantizar el abastecimiento de los tests de antígenos a la totalidad de los equipos participantes” no se pudo asegurar la seguridad de las deportistas

La federación tiene la intención de pagar los denominados tests rápidos de las tres primeras jornadas a todos los clubes de la LF2, así como aquellas pruebas PCR que sean necesarias en el caso de que haya un positivo en la primera prueba. Lo que sigue en el aire, según fuentes consultadas por Palco23, es quien deberá hacerse cargo y si será obligatorio la realización de pruebas a partir de la cuarta jornada de liga.

La competición arrancará ahora el 10 de octubre, coincidiendo con la segunda jornada de liga, mientras que la primera jornada deberá ser reubicada en el calendario. Algo complejo para los clubes que siguen temiendo que la pandemia les obligue a alargar los contratos más allá del 30 de junio, aumentando de este modo los costes.